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Data: 22 01/2019 Horário: 10:37 

Legislativo - REGI 23/2019 

• 

ASSUNTO: Requer informações sobre a falta d'água no bairro Santa Catarina. 
• • 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Destinatário: Luiz Carlos da Costa — Gestor Executivo do SAAE (Serviço Autônomo" de Água e 
. 	 Esgoto).  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado o seguinte questionamento: 

1) O que o SAAE pretende fazer para solucionar a falta d'água no bairro 
Santa Catarina? 

2) Qual a falha ocorrida para a falta d'água no bairro? 

3) 
a nossa cidade? 

JUSTIFICATIVA: Moradores do bairro Santa Catarina procuraram por este signatário 
e9  estão inconformados com a falta d'água desde o dia 09 de janeiro em suas casas. É um gran e 
transtorno gerado a estas pessoas, pois devido ao calor, é impossível ficar sem água. Além disso, est s 
nioradOres pagam caro e em dia suas contas e recebem esse descaso como recompensa. Segundo o 
SAAE; os responsáveis iriam reunir-se para verificar o que está acontecendo, mas até o momento na' a 
tem sido feito, ou seja, um grande desapreço para com a população, que muito tem sofrido com 
elevadas temperaturas que têm feito desde o início do ano. 
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Sala das Sessões "Dejanir Stomiolo", 16 de janeiro de 2019. 

MA' ANTÔNIO DA FONSECA 
Veread — PTB 

À Sua Excelên a o Senhor 
-JOSÉ APAREC DA 	 HA 
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O que a Autarquia pretende fazer para que isso não volte acontecer em toda 
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